



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

L'Association des enseignants et enseignantes du Nunavut et le gouvernement du Nunavut signent une nouvelle convention collective

Sanikiluaq (Nunavut), le 13 juin 2025. — Le gouvernement du Nunavut et l'Association des enseignants et enseignantes du Nunavut cosignaient aujourd'hui une nouvelle convention collective.

« La signature de cette convention est un jalon important pour la fonction publique du Nunavut, a annoncé le ministre des Ressources humaines, David Akeeagok. Elle reflète notre engagement à soutenir le travail colossal de nos enseignantes et enseignants dévoués, et en travaillant pour répondre à leurs besoins et atténuer les difficultés liées à leur métier, nous renforçons notre capacité à servir les élèves de notre territoire. Ensemble, nous bâtissons un avenir radieux pour le Nunavut. »

La ministre de l'Éducation, Pamela Hakongak Gross, a ajouté : « Je suis heureuse que l'importance de la langue inuite en éducation soit soulignée dans cette convention, et que les deux parties aient collaboré à la production de ressources pédagogiques constructives permettant au personnel enseignant d'optimiser l'avenir de nos élèves. Cette convention aide nos enseignantes et enseignants et favorise la création d'un environnement propice à l'apprentissage, à la réussite et à la proximité avec la culture. »

« Nous nous réjouissons de l'appui massif que cette convention a reçu parmi nos membres, a déclaré Justin Matchett, président de l'Association des enseignants et enseignantes du Nunavut. Sa ratification est un pas vers l'avenir, une assise sur laquelle nous pouvons bâtir. Bien qu'il reste encore beaucoup de travail pour que les enseignantes et enseignants du Nunavut se sentent respectés, soutenus et entendus, nous espérons que cette convention démontre un engagement renouvelé du gouvernement du Nunavut à travailler avec nous pour améliorer les réalités de l'enseignement au Nunavut. »

